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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.01.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in Ihren Antworten zur Drucksache DS 2682/15 teilten sie mir am 26.11.2015 mit, dass eine 

Entscheidung der TAB zur zusätzlichen Förderung der Mehrkosten beim Bau der 

Multifunktionsarena "zeitnah erwartet" wird. Da ich davon ausgehe, dass sie unverzüglich nach 

Eingang einer entsprechenden Entscheidung die zuständigen Ausschüsse informiert hätten, gehe 

ich davon aus, dass ein solcher Bescheid nach wie vor nicht vorliegt. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung meiner Frage. 

 

Gab es seit ihrer Antwort vom 26.11.2015 weitere Gespräche zwischen der Stadtverwaltung und 

dem Fördermittelgeber? Wenn ja bitte ich mitzuteilen, ob die oben beschriebene Problematik 

thematisiert wurde und welche Aussagen hinsichtlich einer möglichen Erhöhung der 

Fördersumme getroffen wurden. 

 

 

 

 

 

08.01.2016, gez. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stassny, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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